

444. 17 oct. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande le maintien des mesures régissant les vols entre le Canada et les États-Unis ..... 563

445. 31 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Agrée cette demande et indique les règles en vigueur ..... 564

446. 27 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'informe si des citoyens des États-Unis sont admissibles au Canada pour le travail à la journée .... 566

447. 27 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* L'avise que l'admissibilité n'est pas limitative ..... 566

448. 27 déc. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* S'informe de la politique des États-Unis en matière de permis accordés pour les stations de radio à longue portée ..... 566

## 1928

449. 16 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Décline l'invitation de déléguer des représentants aux séances de la Commission fédérale de la radio ..... 567

450. 16 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine le projet de traité d'arbitrage ..... 568

451. 7 févr. *Le bureau aux Dominions au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'informe des vues du Canada sur le projet d'un nouveau traité d'extradition ..... 571

452. 22 févr. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Invite le sénateur Dandurand à siéger à la Commission internationale États-Unis-Brésil ..... 571

453. 8 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Accepte l'invitation faite au sénateur Dandurand ..... 572

454. 14 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux*

444. Oct. 17 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs.* Requests extension of existing arrangement governing flights between Canada and the United States ..... 563

445. Oct. 31 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Agrees to prolong air agreement and notes existing regulations ..... 564

446. Nov. 27 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Enquires about admission of United States citizens for daily employment ..... 566

447. Nov. 27 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Informs of unrestricted admission for daily employment ..... 566

448. Dec. 27 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States.* Enquires United States policy in licensing long range fixed radio stations ..... 566

## 1928

449. Jan. 16 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Refuses invitation to send representatives to attend hearings of Federal Radio Commission ..... 567

450. Jan. 16 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Discusses draft arbitration treaty ..... 568

451. Feb. 7 *Dominions Office to Under-Secretary of State for External Affairs.* Enquires of Canadian views on proposed new extradition treaty ..... 571

452. Feb. 22 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs.* Invites Senator Dandurand to sit on United States-Brazil International Commission ..... 571

453. Mar. 8 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Accepts invitation to Senator Dandurand ..... 572

454. Mar. 14 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secre-*